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Protokoll der Fachrat-Sitzung Mechatronik vom 16.04.2015 

Beginn:  17:34 Uhr 
Ende:  19:41 Uhr 
Protokollant: Florian Schlottmann 

Anwesende:  Felix Burkardt, Dennis Brinschwitz (bis19:12), Philipp Wente, Florian 
Schlottmann, Matthias Kalla, Patrick Laza (bis19:16), Alexander Leonhardt, Wiebke Mügge, 
Sebastian Lengsfeld 
Gast: Inske Preißler (bis 18:23) 

TOP 01: Wahl des Protokollanten 

 Florian wurde zum Protokollanten gewählt. 

TOP 02: Feststellung der Beschlussfähigkeit 

 Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt. 
 
TOP 03: Genehmigung der Tagesordnung 

 Die Tagesordnung wurde mit Änderung genehmigt.  
 
TOP 04: Vorstellung von Frau Preißler und der Änderungen der Einführungsphase 

 Es werden Probleme aus der vergangenen Einführungsphase angesprochen wie 
organisatorische Überschneidungen bei der Erstsemester Rallye. 

 Ein immer noch bestehendes Problem ist die Organisation der Veranstaltung 
„Werkstoffkunde für Mechatroniker“, da den Studenten vorab nicht der 
Veranstaltungsort mitgeteilt wird. 

 Die Menge an Informationen soll reduziert werden, um die Erstsemester nicht zu 
überfordern. Die Informationen sollen gezielt die Studenten erreichen. Hier wird eine 
Absprache angestrebt. Die Erstsemestertutoren sollen zusätzlich geschult werden. 

 
TOP 05: Genehmigung des Protokolls vom 26.02.2015 

 Das Protokoll wurde einstimmig angenommen. 
 

TOP 06: Berichte aus den Studentischen Gremien 

 Fachschaftsrat Elektrotechnik/Informatik 
o Hanna wurde zur Vorsitzenden gewählt. 

 Fachschaftsrat Maschinenbau: Felix berichtet. 
o Philipp ist in der StuKo Maschinenbau, Felix ist Stellvertreter 

 Fakultätsrat Maschinenbau: Philipp berichtet. 
 
Top 07:  Projekte und Arbeitsgruppen 

 Mechatronik Labor: 
o Es gibt zu wenige Plätze für das Mechatroniklabor, was eine 

Pflichtveranstaltung für Mechatroniker darstellt. 
o Eine Arbeitsgruppe wird von Professor Ortmaier eingerichtet werden. 
o Die Problematik wird in beide Studienkomissionen getragen werden. 
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TOP 08:  Mitteilungen/Verschiedenes 

 Umbaumaßnahmen am “Pferdestall”: Sebastian berichtet. 

 Dennis übernimmt die Planung vom Sommerfest. 

 Prüfungsausschuss 

 Matthias schlägt vor einen Stellvertretenden Vorsitzenden einzuführen. 

 Gemeinsamer Anmeldetermin für alle Studierenden für die Labore 


